



Un peu de bois et d'acier...

publié le 24/06/2021

Descriptif :

Les élèves de 4e C et E vous présentent leur interprétation de l'oeuvre de Christophe Chabouté, Un peu de bois et d'acier.

Accompagnés par la compagnie Mash Up, les élèves de Mme Javayon et Mme Baillet, ont mené un travail d'interprétation de quelques extraits étudiés. Utilisant leur humour, leur imagination et leur envie de bien faire (rire !) les élèves vous présentent quelques photos de leurs mises en scène parfaitement muettes.

Pendant plusieurs semaines les élèves ont appris à faire parler leur corps, à transmettre une émotion par le regard.

Les comédiens ont proposé leur vision du banc, endroit stratégique pour nos collégiens, nos comédiens mais pour d'autres personnages également...



